

# What's News

\* \* \*

◆ **Exxon Mobil**, la mayor petrolera del mundo que cotiza en bolsa, perdió su calificación perfecta de triple A de la agencia Standard & Poor's Ratings Services, que citó el alza de la deuda de la empresa, entre otros factores. A fines de 2015, la deuda de Exxon era de US\$38.700 millones, más del triple del nivel de 2012. La rebaja a AA+ sugiere que el declive del mercado del crudo está perjudicando incluso a las empresas más estables. Tras la rebaja, solo dos empresas estadounidenses conservan la máxima calificación: Microsoft y Johnson & Johnson.